



Journée de l'amitié franco-allemande

publié le 20/01/2023

En amont de la journée franco-allemande du 22 janvier, les élèves germanistes de la 6ème à la 3ème ont été sensibilisés à l'histoire de l'amitié franco-allemande (Traité de l'Élysée signé le 22 janvier 1963 par Charles de Gaulle et Konrad Adenauer) et aux impacts de celle-ci sur leur vie quotidienne (les échanges proposés par l'OFAJ, notamment l'échange « Brigitte Sauzay »). Ils ont réalisé des affiches informatives, exposées au CDI, dans les couloirs, dans la cantine et sous le préau. Vous en trouverez deux exemples à télécharger ci-dessous.

Cette année, le 22 janvier étant un dimanche, c'est lundi 23 janvier qu'ils sensibiliseront les élèves non-germanistes et les adultes du collège sur l'importance de l'amitié franco-allemande. Au cours de cette journée, la sonnerie sera la version instrumentale de « **99 Luftballons** » de Nena (1983).

Documents joints

 [affiche_2](#) (PDF de 95.3 ko)

 [affiche_1](#) (PDF de 362.7 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.